

Neumünster, den 18.10.2015

Antrag an
- den Stadtteilbeirat Gartenstadt

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stelle ich folgenden Antrag für die Sitzung des Stadtteilbeirat Gartenstadt am 25.11.2015.

Verbesserung der Übersicht an der Einmündung Prehnfelder Weg/Hahnknüll

Der Stadtteilbeirat Gartenstadt bittet die Verwaltung darum die Übersicht für Verkehrsteilnehmer, die aus dem Hahnknüll in den Prehnfelder Weg einfahren möchten, zu verbessern. Es ist nur sehr schwer erkennbar ob von rechts ein Fahrzeug auf dem Prehnfelder Weg fährt. Auch wenn durch die Tempo 30 Zone und die "rechts vor links" Regelung kein direkter Unfallschwerpunkt herrschen dürfte, ist eine Veränderung an dieser Stelle mit einem hohem Komfortgewinn verbunden und wünschenswert. Eine Rückmeldung wird bis zur Sitzung des Stadtteilbeirats im März 2016 erbeten.



Begründung: Verkehrsteilnehmer können aus dem Hahnknüll kommend nur sehr spät von rechts kommende Fahrzeuge erkennen. Die Büsche, welche dort rechts von der Fahrbahn stehen, blockieren fast vollständig die Sicht. Eine Buschpflege, das Aufstellen eines "Spiegels" oder aber eine Änderung der Vorfahrtsregelung sollten dort für Abhilfe sorgen können.

Mit freundlichem Gruß